



Mayo 13, 2018

El gobernador destacó el desarrollo de emprendimientos deportivos de nivel nacional en la provincia porque “permiten un importante movimiento económico”.

El gobernador Omar Gutiérrez asistió esta mañana a la última jornada de competencia de la cuarta fecha del calendario del Turismo Nacional (TN) en el Autódromo Parque Provincia del Neuquén de Centenario, de la que también participaron las categorías locales del TC Neuquino y la Monomarca Gol.

Gutiérrez destacó el regreso del TN al autódromo de Centenario luego de cuatro años y consideró que “esta iniciativa permite el desarrollo de nuestras economías y muestra la provincia al país. Es recibir a los amantes ‘tuercas’ y poner en valor a nuestros pilotos”.

El mandatario recalcó que este tipo de competencias también permiten “generar desarrollo económico en nuestros hoteles, confiterías, estaciones de servicios, mercados; todo un movimiento económico importante a lo largo de este fin de semana”.

Sobre el calendario automovilístico nacional y la llegada a la provincia, se manifestó satisfecho por las fechas del TC en marzo y ahora el TN, y porque “para el mes de octubre tendremos el TC Mouras”.

Indicó que, a partir de las propuestas de automovilismo que se dan en la provincia, “la vara queda alta, porque se van concretando cada vez más actividades”.

“Quiero agradecer a los sponsor, las escuderías, las marcas, los competidores, las comisiones directivas que confían en Neuquén, a los medios y otros actores involucrados que nos dan un voto de confianza para que esto sea posible”, comentó.

Sobre las políticas que promueve el gobierno provincial, Gutiérrez destacó que el acceso al deporte “tiene que estar cerca de la casa de todos los neuquinos, ser libre y tiene que funcionar las 24 horas del día, para no dar tregua a las drogas y el alcohol”.

“Para nosotros el deporte es una manera de vivir y sentir la vida, nos inculca los valores del esfuerzo, la solidaridad y el trabajo en equipo”, concluyó.

Turismo Nacional

La actividad se desarrolló desde el viernes hasta hoy en Centenario. El TN abrió el año en San Luis, y luego pasó por La Pampa y La Plata. Luego de cuatro años llegó al autódromo de Centenario.

Neuquén Informa